

 Fecha: 14-03-2024
 Pág.: 11
 Tiraje: 3.600

 Medio: Las Noticias
 Cm2: 731,2
 Lectoría: 13.800

 Supl.: Las Noticias
 VPE: \$1.214.526
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Con más de 23 mii hectáreas cosechadas y sin hechos de violencia cerró el Plan de Seguridad Agroalimentaria 2024

## Con más de 23 mil hectáreas cosechadas y sin hechos de violencia cerró el Plan de Seguridad Agroalimentaria 2024

134 predios se adscribieron esta temporada al plan encabezado por Carabineros de la Zona Araucanía Control Orden Público, el Gobierno, el Ejército y gremios agrícolas

Como un éxito fue calificado al cierre de temporada el Plan de Seguridad Agroalimentaria, el cual tiene por objetivo prevenir delitos y entregar seguridad a trabajadores agrícolas en el desarrollo de las labores de cosecha de granos y frutales en predios de las provincias de Malleco y Cautín.

Esta gran labor operativa preventiva se desplegó entre diciembre 2023 y marzo 2024 en 134 predios adscritos y gracias al trabajo de Carabineros de la Zona Araucanía Control Orden Público, con el apoyo del Gobierno, el Ejército y los gremios agrícolas, no se registraron hechos de violencia y 23.358 hectáreas lograron ser cosechadas.

Estratégicamente se diseña este plan con la finalidad de darle seguridad a las personas, especialmente a los agricultores que tienen que cosechar. Y para eso nosotros desplegamos un gran contingente tanto de arabineros como de medios logísticos. Más de 1.100 Carabineros participaron de este tremendo trabajo; casi 400 vehículos blindados, aeronaves, aviones, drones helicópteros. Yo creo que el balance es positivo porque además se hizo un trabajo preventivo grande, se hicieron muchas entrevistas, controles de identidad, lo que permitió que la gen-te que no está adscrita, pero que sí aledaña a estos predios, también se sienta segura. Estamos muy tranquilos, estamos conformes, lo más importante es que la gente estuvo segura realizando esta labor que es muy importante para el país señaló el General Cristian Mansilla. Iefe de la Zona de Carabineros Araucanía COP.

El Delegado Presidencial de La Araucanía, José Montalva, valoró los resultados destacando que se resguarda a las personas y el alimento de Chile. "Este plan que es muy exitoso y que involucra a los gremios de agricultores y también a Carabineros que lidera esto, que organiza esto y que despliega sus capacidades para hacer un trabajo de prevención principalmente y, en el caso que se necesite, de reacción rápida cuando haya algún problema para resguardar, no solamente a los agricultores, a las personas que viven en el sector rural, sino que el alimento de Chile. Acá se siembra el 50% del trigo a nivel nacional".

Con una fuerte presencia tanto terrestre como aérea, Carabineros realizó 334 controles de identidad y 187 controles vehiculares, 969 vigilancias especiales y 550 entrevistas a trabajadores, parceleros y agricultores, entre otros.

Cabe señalar que junto al trabajo de drones y el helicóptero de Carabineros,



este año la Institución por instrucción de su General Director, sumó la llegada de un avión vigía, el Piper Navajo C-55, a las labores preventivas.

El Presidente de la Sociedad de Fomento Agrícola (Sofo), Roberto Heise, se sumó al positivo balance destacando la buena comunicación entre los distintos actores del plan: "lo importante es poder lograr una buena cooperación entre lo público y lo privado y creo que todos ganan. ¿Se siente más seguro hoy día el agricultor? (...) Yo creo que sí, que esta fue una buena temporada, se terminó exitosamente el plan".

En esa misma línea, Sebastián Naveillan, Presidente de la Asociación de Agricultores de Malleco, agregó que "el balance es positivo, se ha logrado dar tranquilidad y seguridad a los campos de la Región de La Araucanía, donde más allá de resguardar a un agricultor en particular es resguardar la seguridad agroalimentaria de todo el país", finalizó.

